

Stop aux fakes news !

Pour masquer son incompetence, Me Menahouara continue à créer des polémiques inutiles au conseil municipal et sur les réseaux.

NON, le groupe ABC n'a pas voté contre la restructuration et l'agrandissement de l'école PVC, mais contre l'absence de transparence d'un projet à plus de 10 millions d'€ pour lequel parents d'élèves, population et élus municipaux n'ont été ni consultés ni informés.

De plus, elle veut remplacer la caisse des écoles où siègent des parents d'élèves élus, par **un « parlement » de parents choisis** pour valider ses propres décisions.

Bezons mérite beaucoup mieux que cette gestion opaque et autoritaire qui méprise les élus et la population.

Le groupe ABC vous souhaite, à vous et à vos proches, de belles et heureuses fêtes de fin d'année.

Rendez-vous en 2024